



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

14 ENE. 2021 16:52:42

Entrada **81173**

sobre los problemas en el aeropuerto de Madrid-Barajas con
motivo de la nevada Filomena

Competencia
Subcompetencia
Tipo Expediente

Competencias de la Cámara
Control e información
184-Pregunta al Gobierno con
respuesta escrita.

Fdo.: María MUÑOZ VIDAL
Diputada

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

María Muñoz Vidal, diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **sobre los problemas en el aeropuerto de Madrid-Barajas Adolfo Suarez con motivo de la nevada Filomena.**

Congreso de los Diputados, 14 de enero de 2021

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos días hemos asistido a la peor nevada en el centro peninsular en los últimos 70 años, lo que ha provocado que una de las principales infraestructuras aeroportuarias de nuestro país, el aeropuerto Madrid-Barajas Adolfo Suarez, permaneciera cerrado durante 48 horas y no haya recuperado todavía hoy, cinco días después de la gran nevada, su actividad normal.

Ante los problemas experimentados por la infraestructura gestionada por AENA, los sindicatos de pilotos (SEPLA) y la Central Sindical Independiente y de Funcionarios han hecho públicas sendas notas de prensa acusando a AENA de la falta de previsión ante la borrasca Filomena.

En opinión de estas asociaciones sindicales, en caso de haberse aplicado correcta el Plan de Invierno diseñado por la empresa, se podrían haber evitado el colapso de las pistas que estuvieron afectadas por la nieve y después por el hielo, provocando el mayor caos aeroportuario de los últimos años.

«El día 6 de enero se reunía un comité de crisis del aeropuerto para definir el dispositivo de la operación que iba a trabajar durante el temporal. A pesar de ello, el aeropuerto no puso a punto sus efectivos humanos y materiales en el momento de dar comienzo la nevada. Una pronta actuación hubiera evitado, sin duda, muchos de los daños ocasionados por el temporal», explica el sindicato de pilotos en su comunicado.

Por estas razones, se presentan las siguientes preguntas:

1. ¿AENA tenía previsto en su Plan de Invierno un dispositivo suficiente para hacer frente a la situación provocada por la borrasca Filomena?
2. En caso afirmativo ¿por qué se produjo el cierre del aeropuerto, así como las complicaciones de los siguientes días?
3. ¿Se movilizaron todos los recursos previstos en el Plan de Invierno?
4. En caso negativo ¿por qué no se desplegaron todos los recursos previstos y necesarios para evitar el colapso del aeropuerto?
5. ¿Se vio comprometida en algún momento la seguridad de los vuelos o de los trabajadores de las aeronaves o la infraestructura?

María Muñoz Vidal
Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos